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CÂMARA DE TAUBATÉ 
APROVA REVISÃO DE 
4% NO SALÁRIO DE 
SERVIDORES MUNICIPAIS

A Câmara de Taubaté aprovou em duas vota-
ções no dia 2 o projeto de lei 69/2024, de autoria do 
prefeito José Saud (Progressistas), que revisa em 
4%, a partir de 1º de abril, os salários dos servi-
dores ativos, inativos e pensionistas.

“O projeto é fruto de constantes esforços e 
ações por parte da atual gestão na valorização do 
funcionalismo público para corrigir a perda infla-
cionária ocorrida nos últimos exercícios, diante 

do cenário econômico do nosso país”, diz o pre-
feito, na mensagem enviada à Câmara.

A despesa anual com pessoal vai passar de 
R$663 milhões para R$690 milhões, segundo o es-
tudo elaborado em março pelo Departamento de 
Recursos Humanos, que integra o projeto de lei. 

A revisão geral anual ao servidor está garantida 
no inciso X do artigo 37 da Constituição Federal. 

A proposta foi sancionada pelo prefeito no dia 3.

Luiz Martins

João Henrique 
Dentinho, 
Alberto Barreto 
e Vivi da Rádio 
na 129ª sessão, 
dia 2
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Corrida da Solidariedade de 
São Benedito deverá compor 
calendário oficial de Taubaté

Foi aprovado em primeira votação no dia 2 o 
projeto de lei 133/2023, de autoria da vereadora 
Elisa Representa Taubaté (Novo), que inclui no ca-
lendário oficial de eventos de Taubaté a Corrida e 
Caminhada da Solidariedade de São Benedito, rea-
lizados anualmente no mês de julho.

A Corrida e Caminhada acontece desde 2017 e 
se consolidou como tradicional evento de solida-
riedade no município. 

Começou quando o então pároco da Paróquia 
Nossa Senhora Mãe da Igreja, padre Octaviano, 
em uma homilia na missa na Comunidade São 
José, falou sobre a falta de alimentos para as pes-
soas carentes. 

O membro da comunidade São Benedito, Fran-
cisco, que participava da missa com sua família, 
sugeriu uma corrida solidária para arrecadação de 
mantimentos, e assim teve início o evento. 

Em 2023, a Corrida e Cami-
nhada chegou a 5ª edição, reali-
zada no dia 9 de julho.

A Corrida de São Benedito 
tem o objetivo de incentivar a 
prática de atividade física como 
meio de saúde e de socialização 
entre a comunidade, bem como 
a prática da solidariedade. 

A prova conta com o apoio de 
membros da paróquia, patroci-
nadores, apoiadores e da Prefei-
tura de Taubaté, sendo realizada 
na Estiva, onde está localizado o 
Santuário São Benedito.

O projeto depende de se-
gunda votação para ser enviado 
à análise do prefeito.

Segunda votação
Foram aprovadas, em se-

gunda votação, outras duas pro-
postas para inclusão de eventos 
no calendário de eventos.

O projeto de lei 129/2023, de 
autoria da vereadora Elisa Re-
presenta Taubaté (Novo), se re-
fere ao Concurso de Trovas Lo-
bateanas  e ao Concurso de 
Caricaturas Monteiro Lobato.

O projeto de lei 131/2023 tem 
autoria do vereador Professor 
Edson (PSD) e inclui no calen-
dário de eventos o Festival Gas-
tronômico Mazzaropi. 

As duas propostas seguem 
para análise do prefeito.

Eder Borges

Edição 2023 
da Corrida e 
Caminhada da 
Solidariedade 
de São Benedito
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AJUDA A MULHERES EM 
SITUAÇÃO DE RISCO EM BARES 
E RESTAURANTES DEPENDE DE 
SANÇÃO DO EXECUTIVO

A Câmara aprovou em segunda votação no dia 
2 o projeto de lei 122/2023, de autoria do vereador 
Paulo Miranda (MDB), que obriga bares, restau-
rantes, supermercados, clubes noturnos e casas 
de espetáculos a adotarem medidas de auxílio à 
mulher que se sinta em situação de risco.

O auxílio a que se refere o projeto pode ser a 
oferta de acompanhamento até o carro ou comu-
nicação à polícia, quando solicitada pela vítima. 
Os estabelecimentos deverão fixar cartazes nos ba-
nheiros ou qualquer outro ambiente, informando 
a disponibilidade da ajuda. Outros mecanismos 
que viabilizem a efetiva comunicação entre a mu-
lher e o estabelecimento podem ser utilizados. A 

proposta dá prazo de 30 dias para os comércios se 
adequarem à regra.

“O fato do estabelecimento acompanhar a mu-
lher até o veículo ou transporte a ser utilizado 
poderá, na prática, evitar uma possível ação de 
covardia contra a vítima. A comunicação pelo es-
tabelecimento à polícia também será de funda-
mental importância para a segurança da mulher. 
Num momento de uma grande onda de agres-
sões às mulheres, necessitamos de medidas pre-
ventivas para amenizar esse triste cenário”, justi-
ficou o autor.

Falta apenas a assinatura do prefeito para que o 
texto se torne lei.

Stockphotos
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Conheça a denominação de 
espaço público aprovada na 
sessão do dia 2

A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 2 o 
projeto de lei 147/2023, de au-
toria do vereador Jessé Silva 
(PL), que denomina Antônio 
Carlos Bonafé Junior a passa-
rela localizada na avenida Dom 
Pedro I, em frente ao nº 1798, no 
acesso ao bairro Imaculada.

Antônio Carlos nasceu em 
Taubaté no ano de 1991. Estudou 
na Creche Fonte Imaculada, no 
ensino fundamental nas Escolas 
Antônio Carlos Ribas Branco e 
Professor Luiz Ribeiro Muniz, 
no Jardim Ana Lúcia, e concluiu 
o ensino médio na Escola An-

tônio Magalhães de Bastos. 
Ele tinha formação em infor-

mática, segurança do trabalho 
e automação comercial. Traba-
lhou como segurança patrimo-
nial na empresa Sabesp e serviu 
as Forças Armadas. 

Atuante religioso, concluiu 
a primeira eucaristia na Igreja 
São Pedro e crisma na Capela do 
Cristo Redentor.  Foi coroinha e 
participava do teatro da Semana 
Santa como soldado. 

Antônio faleceu em 2010.
O projeto depende de se-

gunda votação para ser enviado 
à análise do prefeito.

A segunda semana de abril começa com so-
lenidade em comemoração ao Dia do Jornalista 
Oswaldo Barbosa Guisard e ao Dia do Escritor e da 
Literatura,  na terça-feira, 9, a partir das 16h, no 
início da sessão ordinária.

Serão homenageadas na solenidade as acadê-
micas Regina Célia Pinheiro da Silva, indicada 
pela Academia Taubateana de Letras, e Silvia Si-
mões Cara, indicada pela Academia Valeparai-
bana de Letras e Artes. A oradora será a vereadora 
Vivi da Rádio (Republicanos).

Após a celebração, a sessão ordinária trans-

FIQUE POR DENTRO DA PROGRAMAÇÃO DO 
PLENÁRIO PARA A 2ª SEMANA DE ABRIL

corre normalmente, com discussão e votação de 
proposituras, além da manifestação dos parla-
mentares sobre temas de interesse da cidade na 
Palavra dos Vereadores.

Na quinta-feira, 11, a partir das 9h, tem audi-
ência pública sobre a revisão do Código de Obras 
do Município de Taubaté. A iniciativa é do vere-
ador Jessé Silva (PL), autor do requerimento de 
convocação 443/2024.

Você pode acompanhar no Plenário ou pela TV 
Câmara Taubaté pelo canal 4.2, Claro TV canal 4, 
site, Youtube e Facebook @tvctaubate.

Arquivo pessoal
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A Câmara de Taubaté realizou audiência pú-
blica no dia 27 para debater os programas habita-
cionais Minha Casa, Minha Vida e Casa Paulista, 
uma iniciativa do vereador Douglas Carbonne (Re-
publicanos), autor do requerimento de convo-
cação 2112/2023.

Carbonne lamentou o fato de o Governo Fe-
deral não ter aceitado uma área oferecida pelo 
município para a construção de casas, por meio 
do programa Minha Casa, Minha Vida, num mo-

PROGRAMAS 
HABITACIONAIS SÃO TEMA 
DE DEBATE NA CÂMARA

mento em que há fila de espera 
por imóveis. 

“Foi oferecida uma área, e o 
Governo Federal não aceitou o 
Minha Casa, Minha Vida aqui 
em Taubaté. Mandei um reque-
rimento ao Governo Federal, 
que respondeu que Taubaté pre-
cisava se inscrever. Quero ir pes-
soalmente no ministério do De-

senvolvimento, é uma falha 
muito grande do Governo Fe-
deral. Esses investimentos são 
na casa de milhões de reais, a 
gente precisa do Governo do Es-
tado, do Governo Federal, e a po-
pulação precisa desse imóvel”, 
disse Carbonne.

O secretário de Planeja-
mento, Lúcio Araújo, afirmou 

Lincoln Santiago

Natalia Recco, Lúcio Araújo, Douglas Carbonne e Renan Santana
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que o levantamento do Instituto 
Brasileiro de Geografi a e Estatís-
tica (IBGE) de 2022 aponta que 
Taubaté foi a cidade que mais 
cresceu em número de habi-
tação total no Vale do Paraíba. 

“Mais de 20% de crescimento 
em residências, um número 
bem expressivo de 85.651 casas, 
4.078 residências no modelo 
de vila e 23.017 apartamentos. 
Esses números são signifi ca-
tivos, mostram que a cidade 
está crescendo em geração de 
emprego e renda e precisa ser 
compatibilizado com esses pro-
gramas habitacionais de inte-
resse social”, disse Lúcio.

O secretário de Habitação, 
Renan Santana, lembrou que ao 
assumir a Secretaria tinha como 
prioridade a atenção para habi-
tação de interesse social, a en-
trega de títulos de propriedades 
e o levantamento da demanda 
existente na cidade.

“Nós criamos o pré-cadastro 
online e presencial, então, con-
seguimos entender um pouco. 
Hoje, temos cinco mil famílias 
no pré-cadastro, a gente conse-
guiu levantar a composição fa-
miliar, de renda, para aí sim co-
meçar a discutir. Tanto é que, 
quando se pede uma certidão 
de diretrizes de interesse so-
cial, que é justamente o empre-
endimento que consegue fazer 
casa com um tamanho menor, 
em uma área um pouco mais 
distante, nós sempre consul-
tamos isso, para ver se a nossa 
demanda na faixa 2 vai conse-
guir ser atendida por aquele 
programa”, afi rmou o secretário 
Renan Santana.

A gestora de planejamento, 
Natália Recco, explicou que a 
Prefeitura reservou uma área de 
172 mil metros quadrados no Pi-
racangaguá, atrás do shopping 
Via Vale, que atendia todos os 
critérios do programa Minha 
Casa Minha Vida. 

“Mas, infelizmente, a gente 
não conseguiu essa contem-
plação. A gente tem levanta-

PESQUISE POR @CAMARATAUBATE OU TVCAMARATAUBATE
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mento na Secretaria de Plane-
jamento e compartilha com a 
Secretaria de Habitação as áreas 
públicas onde é possível fazer 
esses empreendimentos de ha-
bitação social”, disse Natália.

Participaram da audiência 
pública os vereadores Adriano 

Coletor Tigrão (Cidadania), Elisa 
Representa Taubaté (Novo), 
Jessé Silva (PL), Rodson Lima 
Bobi (PRD), Serginho (PDT) e Ta-
lita Cadeirante (PSB).

Você pode rever o evento pela 
TV Câmara Taubaté no site, Fa-
cebook e Youtube @tvctaubate.
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O Plenário da Câmara de Taubaté se tornou es-
paço de acolhida e diálogo entre poder público, 
profissionais da saúde e educação e familiares de 
pessoas com transtorno do espectro autista (TEA) 
em audiência realizada na noite de quarta-feira, 3.

O vereador Diego Fonseca (PSDB) conduziu os 
trabalhos. Ele e o vereador Adriano Coletor Tigrão 
(Cidadania), também presente, são autores do re-
querimento que propôs a realização da audiência.

“Estamos aqui para buscar pelos direitos e obri-
gações do poder público, que é falho. É falho pri-
meiramente com os pais, é falho depois com os 

Câmara abre espaço para 
debate sobre desafios do 
TEA em audiência

filhos, é falho com o servidor, que não tem as fer-
ramentas necessárias para desempenhar o tra-
balho. A gente olha o trabalho da educação, que 
melhorou muito, mas precisa avançar mais, e para 
avançar mais, vocês precisam de ferramentas”, 
afirmou Diego.

Coletor Tigrão destacou a questão do precon-
ceito, lembrando que também sofreu com isso 
quando era coletor de lixo. “O poder público tem 
que defender a população, mas muitas das vezes 
a voz das mães ou das pessoas especiais não é ou-
vida. Hoje me sinto muito feliz de poder defender 

 Fernanda Maria

Pedro 
Marcitelli, 
Rafael Campos, 
Adriano Coletor 
Tigrão, Diego 
Fonseca, 
Fabrício 
Quintanilha, 
Suellen Patareli 
e Silvia Helena 
dos Santos
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as pessoas especiais e ser a voz 
do povo.” Tigrão citou leis de 
sua autoria em prol das pessoas 
com TEA, como a que garante ao 
aluno da rede municipal  de en-
sino o direito de levar para a es-
cola o próprio alimento e uten-
sílio para alimentação.

A gestora de saúde mental 
Silvia Helena dos Santos, listou 
medidas tomadas desde 2023 
que representam melhoria no 
atendimento a pessoas com 
TEA, como reorganização do 
atendimento no ambulatório da 
escola Madre Cecília, implan-
tação de práticas integrativas 
e complementares com artete-
rapia e musicoterapia e a conti-
nuidade ao grupo TEAcolhe, que 
faz acolhida dos pais.

A secretária de Educação, 
Suellen Patareli, afirmou que, 
embora a equipe da Secretaria 
estivesse na audiência para apre-
sentar o que é feito, também es-
tava aberta a ouvir demandas 
para buscar melhorias. “Sempre 
é possível melhorar os serviços 
que oferecemos”.

A gestora de educação inclu-
siva do Núcleo de Apoio Peda-
gógico Especializado (Nape), 
Fabrine Avelísio, mostrou nú-
meros de atendimentos:  3.072 
estudantes são acompanhados 
pelo Nape, sendo 741 com TEA.

O total de auxiliares de in-
clusão que atendem unidades 
escolares mediante a necessi-
dade avaliada é de 521. 

A gestora Fabrine listou 
ações planejadas para 2024 em 
relação à formação de profes-
sores, gestores, supervisores e 
auxiliares de inclusão. 

Falou também do atendi-
mento especializado no contra-
turno e sobre abertura de con-
curso para contratação de mais 
professores especializados.

O defensor público Fabrício 
Quintanilha classificou como 
“modelo” o atendimento reali-
zado pela educação do muni-
cípio a pessoas com TEA, mas 
fez uma ponderação. “No mais, 

Taubaté não é (modelo).”
“É acionado diuturnamente 

o sistema de justiça pelos pais 
de neurodivergentes solici-
tando medicação, necessitando 
de fraldas e o município não faz 
dispensação de forma volun-
tária, só por meio de ações judi-
ciais. Cumprimento de sentença 
não é levado a efeito. E a própria 
Procuradoria do município fica 
silente dos processos. Lamen-
tável. Temos ações judiciais para 
crianças e adolescentes terem 
primeiro atendimento na Poli-
clínica. Taubaté tem muito a ser 
feito na saúde”, enumerou o de-
fensor público.

Representante da Ordem 
dos Advogados do Brasil (OAB) 
Taubaté, Rafael Campos, cobrou 
conscientização por parte do 
poder público municipal.

“É triste saber que existem 
execuções aguardando fraldas, 
remédios para nossas crianças. 
O que deixa mais triste é que 
talvez o poder público não en-
xergue que por trás disso tudo 

(ações), estão seres humanos. O 
que falta é empatia.”

O médico pediatra Pedro 
Marcitelli considerou que é pre-
ciso “furar a bolha” da realidade 
do transtorno do espectro au-
tista. “Nós que vivemos (essa 
realidade), conhecemos bem 
como são desafios. Conforme 
a sociedade e poder público 
forem entendendo, as políticas 
vão se conectar melhor com 
nossas crianças. A partir do mo-
mento que conseguirmos furar 
bolha, não precisaremos mais 
conscientizar, mas sim tocar 
melhor o barco para o trata-
mento do autismo.”

Representantes de grupos e 
associações de famílias de pes-
soas com TEA usaram a tribuna 
para falar sobre os desafios e co-
brar ações.

Os vereadores Jessé Silva (PL) 
e Talita Cadeirante (PSB) partici-
param do debate no Plenário.

O vídeo da audiência está dis-
ponível no canal da TV Câmara 
Taubaté no Youtube.

Galeria e Plenário durante a audiência
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A vereadora Vivi da Rádio falou 
sobre a falta de médicos na UPA 
Cecap devido ao atraso no paga-
mento dos salários.

[São] 12 dias de atraso no pa-
gamento dos médicos, e alguns 
médicos não quiseram parti-
cipar da escala. Então, eu en-
tendo os médicos. Chegou a 
ter atraso de dois, três, quatro 
meses, mas agora, 12 dias não 
seria motivo de parar.  Não 
estou falando que é só porque 
vocês têm que receber no 
dia certo, porém, eu queria 
lembrar que a Prefeitura deve 
R$5 milhões para a UPA Cecap 
ainda, deve R$4 milhões para 

o Samu, totalizando R$12 mi-
lhões de dívida ainda com 
essa OS. Tem que ter a reade-
quação, se não, falta tudo. Se 
a empresa recebe para poder 
atender um número de pa-
cientes e atende muito mais, 
obviamente vai faltar ma-
terial, e quem paga o preço é 
a população, como sempre. 

FAC 
Vivi recebeu uma denúncia a 

respeito de um acidente de tra-
balho causado pela falta de ma-
nutenção de equipamentos 
da FAC e se comprometeu a 
mandar uma emenda de R$55 
mil em conjunto com o vereador 
Adriano Coletor Tigrão. 

O vereador Serginho esteve com 
representantes da EDP Energia no 
condomínio Tecoara, na avenida 
Voluntário Benedito Sérgio, na Es-
tiva, para tratar da manutenção da 
rede elétrica.

Lá tem muita oscilação de 
energia, e muitos moradores 
fazem o seu trabalho em home 
o� ice, aí estão lá, preparando o 
seu trabalho, tem uma queda 
de energia, perde-se todo o 
trabalho, e aí o prejuízo. Na 
semana passada, a EDP enca-
minhou uma equipe técnica 
para fazer a poda das árvores, 
e hoje eles solicitaram para que 
também a Prefeitura possa con-
tribuir, porque a EDP cuida mais 

de onde passa a fiação, mas 
que a Prefeitura depois possa 
fazer a parte dela, o acaba-
mento de toda a poda para 
a preservar. É uma extensão 
muito longa que beneficia 
o residencial, os comércios, 
também as casinhas da Pre-
feitura, o Conjunto Milton de 
Alvarenga Peixoto.

Medicamentos
Serginho anunciou a inaugu-

ração do Centro Municipal de 
Medicamentos (Cemume) do 
Jardim Mourisco no dia 3. A uni-
dade foi viabilizada com a ajuda 
de emenda parlamentar de 
R$230 mil enviada por ele. 

129ª sessão ordinária

Republicanos

VIVI DA RÁDIO

SERGINHO

PDT
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Adriano Coletor Ti-
grão falou sobre o projeto do plano 
de carreira dos servidores munici-
pais apresentado pelo prefeito e 
fez cobranças.

E quero deixar um pedido ao 
prefeito aqui mais uma vez, 
cartão alimentação. Prefeito, 
troca esse cartão alimentação 
dos servidores públicos por um 
cartão decente. Dê o vale trans-
porte ao servidor que tanto 
merece. Está dentro do plano 
de carreira, mas estamos rece-
bendo algumas reclamações. 
A gente vai colocar o plano de 
carreira que seja decente ao tra-
balhador. Isso já fica aqui bem 

claro a todo o trabalhador, 
pode ter certeza que esse ve-
reador vai militar muito para 
esse plano de carreira que 
chegou, que seja decente.Nós 
trabalhadores não queremos 
esmola, queremos direitos. 
Estamos aqui para conquistar.

Participação
Tigrão sugeriu a realização de 

audiência pública para debater 
o projeto de lei do plano de car-
reira com os servidores muni-
cipais. Considerou importante 
que a comissão de 12 servidores 
que participou da elaboração 
do documento esteja presente 
neste debate. 

O vereador Boanerge participou 
do curso de formação da Defesa 
Civil na terça-feira, 2, e destacou a 
qualidade e a capacidade dos pro-
fi ssionais daquela equipe.

A Defesa Civil vem se quali-
ficando para deixar a nossa 
cidade no patamar que se en-
contra hoje. Eu disse mais cedo 
que a cidade está preparada, 
com a nossa Defesa Civil e aos 
novos integrantes dela, que che-
garam a enfrentar catástrofes 
naturais, então, entre aspas, é 
um projeto piloto que foi criado 
aqui e que será mandado para 
o Governo Federal, que se 
aprovado, a cidade terá grande 

chance de receber aqui 
grandes empreendimentos 
por conta da segurança 
ofertada pelos nossos bravos 
da Defesa Civil, e da Guarda 
Municipal, que tornam nossa 
cidade mais segura. 

Filiação 
Boanerge agradeceu ao ve-

reador Rodson Lima Bobi, pelo 
convite para permanecer no 
PRD, mas anunciou sua mu-
dança para o União Brasil, a con-
vite de Richardson da Padaria. 
Disse que “a vida é feita de es-
colhas” e que não sabe se fez a 
certa, “mas espera que sim”, pois 
o União é o partido “que mais se 
encaixa” em seu perfi l político.

129ª sessão ordinária

PRD

BOANERGE

Cidadania

ADRIANO COLETOR TIGRÃO
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O vereador Jessé Silva falou 
sobre a lei que garante acesso a 
vagas exclusivas para pessoas com 
o transtorno do espectro autista 
(TEA) e pediu à Prefeitura que no-
tifi que os empreendimentos que 
ainda não aderiram voluntaria-
mente à campanha.

É uma lei que está a completar 
dois anos em vigor, uma lei mu-
nicipal que traz essa facilidade, 
que traz esse conforto para 
quem tem a necessidade de ter 
essa vaga exclusiva. Quero para-
benizar, aí para você ver, o setor 
privado, são os dois shoppings 
da cidade que aderiram à cam-
panha. Tem requerimento meu, 
pedindo para a Prefeitura no-

tificar os empreendimentos 
que ainda não aderiram de 
forma voluntária a essa cam-
panha, porque já é uma lei 
que está em vigor. Então, tem 
que ser notificado para que 
possa cumprir a lei.

Projeto de lei
O vereador apresentou no dia 

2 um projeto de lei que pretende 
garantir acompanhamento mé-
dico, psicológico ou psiquiátrico 
às gestantes com TEA durante 
todo o período da gravidez, no 
momento do parto, puerpério 
e até o segundo ano de vida da 
criança, em conjunto com o mé-
dico pediatra. O projeto passa a 
tramitar na Casa.

O vereador João Henrique Den-
tinho cobrou explicações da Uni-
versidade de Taubaté (Unitau) 
sobre um evento com a partici-
pação do Movimento dos Traba-
lhadores Rurais Sem Terra (MST) 
dentro de um campus.

O presidente, vereador Alberto 
Barreto, colocou na sua dis-
cussão de requerimento umas 
imagens do MST, da Unitau, 
e este vereador recebeu as 
mesmas imagens que o senhor 
tem, de alunos e servidores in-
dignados com a postura dentro 
da Unitau. Pergunta: a Unitau é 
a favor do MST? Senhora reitora, 
a senhora apoia isso? Próxima 
foto, está aí, a bandeira. Tudo 

muito bem decorado, os livros 
bem didáticos. Pergunta: 
reitora, esses livros fazem 
parte da grade curricular de 
algum curso da Unitau? Eu 
gostaria que a reitora res-
pondesse para nós se esses 
livros que estão aí fazem parte 
da grade curricular. Se tiver 
na grade curricular, nós não 
vamos discutir mais nada. Só 
é um absurdo.

Revisão
Dentinho parabenizou os de-

mais vereadores pela aprovação, 
em duas votações, do projeto de 
lei que revisa em 4% os salários 
dos servidores públicos. 

129ª sessão ordinária

União

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

PL

JESSÉ SILVA
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Partido

PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Moises Pirulito falou 
sobre a troca de lâmpada de LED 
da quadra coberta da Gurilândia 
e sobre a importância que ela tem 
para o bairro.

Eu tive a oportunidade de enviar 
esse recurso, uma emenda de 
R$25 mil para troca da ilumi-
nação de LED, e olha como 
ficou. Está maravilhosa! Ainda 
temos alguns reparos para 
fazer, tem algumas goteiras no 
telhado. A gente vai pedir para o 
pessoal da Secretaria de Esporte 
dar uma olhadinha, mas são de-
talhes, e dá para melhorar. Tem 
várias programações durante a 
semana, futebol feminino, han-

debol, vôlei... A comunidade 
utiliza bastante a quadra, ati-
vidade de dança, zumba. 
Agora, com essa iluminação 
de LED, vai ajudar muito a co-
munidade, valorizando o es-
porte, porque o esporte não 
combina com drogas, então 
quem pratica esporte não se 
aproxima dessas coisas.

Páscoa 
Pirulito participou da entrega 

de ovos de Páscoa da Associação 
dos Moradores da Água Quente. 
“Eu estava com dengue, mas não 
pude faltar; isso que foi que me 
revigorou para que eu restabele-
cesse as minhas forças.”

129ª sessão ordinária

PL

MOISES PIRULITO

A gente 
quer 
conversar 
com você.

Entre em contato 
com a Ouvidoria da Câmara:
ouvidoria@camarataubate.sp.gov.br
(12) 3625-9625
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Mesa 2023-2024

Presidente
José Alberto Barreto da Costa “Alberto Barreto” (PRTB)

1ª vice-presidente
Viviane Marcele de Aquino “Vivi da Rádio” (Republicanos)

2º vice-presidente
José Adalcio Nunes Coelho “Nunes Coelho” (Republicanos)

1ª secretária
Elisa de Oliveira Coelho Manoel  “Elisa Representa Taubaté” (Novo)

2º secretário
João Henrique de Moraes Ramos “João Henrique Dentinho” (União)

Plenário

Adriano Graciano “Adriano Coletor Tigrão” (Cidadania)
Boanerge dos Santos “Boanerge” (PRD)
Diego Fonseca Nascimento “Diego Fonseca” (PSDB) 
Douglas Alberto Santos “Douglas Carbonne” (SD)
Edson Aparecido de Oliveira “Professor Edson” (PSD)
Jessé da Silva “Jessé Silva” (PL)
Luiz Henrique Couto de Abreu “Neneca Luiz Henrique” (PDT)
Luiz Marcelo Falcão de Abreu “Marcelo Macedo” (MDB)
Moises Luciano Pereira dos Santos “Moises Pirulito” (PL) 
Paulo de Tarso Cardoso de Miranda “Paulo Miranda” (MDB)
Richardson Ramos de Sousa “Richardson da Padaria” (União)
Rodson Lima Silva Junior “Rodson Lima Bobi” (PRD)
Sergio Ricardo Gonçalves “Serginho” (PDT)
Talita de Lima Barbosa “Talita Cadeirante” (PSB)

DIRETORIA DE COMUNICAÇÃO

DIRETOR DE COMUNICAÇÃO
Júlio César Zacarias da Rocha
CHEFE DE REDAÇÃO
Lucas Lewin
REPÓRTERES
Fernanda Ribeiro e Lincoln Santiago
ESTAGIÁRIO
Ariane Viana, Isabela Vieira, Luiz Martins, Murilo Henrique

Acesse a biografia e os 
contatos dos vereadores em 

camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br

CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Sessão

43ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA43ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
5.4.20245.4.2024

CONVOCAÇÃO
Fica a Câmara Municipal de Taubaté con-
vocada para reunir-se em Sessão Extra-
ordinária, no dia 5 de abril de 2024, sex-
ta-feira, às 17h10, para a 1ª discussão e 
votação da seguinte proposição:
ITEM ÚNICO – Projeto de Lei Ordinária 
nº 79/2024, de autoria do Prefeito Muni-
cipal, que dispõe sobre a revisão geral 
anual de vencimentos dos servidores 
técnico-administrativos e docentes da 
Universidade de Taubaté e da Escola de 
Aplicação Dr. Alfredo José Balbi.
Plenário Jaurés Guisard, 4 de abril de 
2024.
 

Vereador Alberto Barreto
Presidente

130ª SESSÃO ORDINÁRIA130ª SESSÃO ORDINÁRIA
9.4.20249.4.2024

16 horas

EXPEDIENTE

Solenidade comemorativa ao Dia do Jor-
nalista Oswaldo Barbosa Guisard e ao Dia 
do Escritor e da Literatura.

Leitura e votação das atas das sessões 
anteriores.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 147/2023, de autoria do Ve-
reador Jessé Silva, que denomina Pas-

sarela Antônio Carlos Bonafé Junior.

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 133/2023, de autoria da Ve-
readora Elisa Representa Taubaté, que 
inclui no Calendário Oficial de Datas 
e Eventos do Município de Taubaté a 
Corrida e Caminhada da Solidariedade 
de São Benedito.

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 110/2023, de autoria do Ve-
reador Moises Pirulito, que denomina 
campo de futebol society Ary Kara José.
- Há uma emenda.

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 26/2024, de autoria do Ve-
reador Richardson da Padaria, que de-
nomina Praça Carlos Eduardo Ferreira 
Barbosa Lima.
- Há uma emenda.

PALAVRA DOS VEREADORES
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PRD
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União

Plenário Jaurés Guisard, 5 de abril de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Audiência

CÓDIGO DE OBRASCÓDIGO DE OBRAS

Comunicamos que no dia 11 de abril, 
quinta-feira, às 9h00, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 443/2024, de autoria do 
vereador Jessé Silva, Audiência Pública 
que abordará o tema “Revisão do Código 
de Obras do Município de Taubaté”.
Taubaté, 02 de abril de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Portaria

PORTARIA N.º 36/2024PORTARIA N.º 36/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
EXONERAR, Adalgiza Americo de Souza, 
RG 41.876.909-6 SSP/SP e CPF/MF 
347.474.598-04, do cargo público de 
Chefe de Gabinete - Padrão SS-X, de pro-
vimento em comissão, lotada no ga-
binete da vereadora Elisa de Oliveira 
Coelho Manoel, nos termos do artigo 105, 
inciso I, da Lei Complementar nº 1, de 4 
de dezembro de 1990, a partir de 05 de 
abril de 2024.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 05 de abril 
de 2024.

A MESA DA CÂMARA

Solenidade

DIA DO JORNALISTA OSWALDO DIA DO JORNALISTA OSWALDO 
BARBOSA GUISARD, DIA DO ESCRITOR BARBOSA GUISARD, DIA DO ESCRITOR 

E DA LITERATURAE DA LITERATURA

O Presidente da Câmara Municipal de 
Taubaté, Vereador Alberto Barreto, 
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Câmara Sem Papel

Requerimento

convida para a solenidade comemorativa 
ao Dia do Jornalista Oswaldo Barbosa 
Guisard e ao Dia do Escritor e da Lite-
ratura, a ser realizada durante o Expe-
diente da 130ª Sessão Ordinária no dia 9 
de abril de 2024, terça-feira, a partir das 
16 horas, no Plenário “Jaurés Guisard”.
Na oportunidade serão homenageadas 
as acadêmicas Prof.ª Ma. Regina Célia Pi-
nheiro da Silva, indicada pela Academia 
Taubateana de Letras, e Prof.ª Silvia 
Simões Cara, indicada pela Academia Va-
leparaibana de Letras e Artes.
Em nome do Legislativo usará da palavra 
a Vereadora Vivi da Rádio.

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 188/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a rede muni-
cipal de educação.

Of. nº 198/2024
Encaminhamos anexas as informações 
prestadas pela Secretaria de Educação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 189/2024
Autor: Serginho
Requer informações ao sobre estudos 
objetivando implantar uma escola muni-
cipal de educação infantil (creche ou pré-
-escola) no prédio existente na praça Dr. 
Euzébio Câmara Leal, no centro.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Educação informa que 
o prédio citado não apresenta estrutura 
física e dimensões compatíveis com os 
espaços necessários para atendimento 
às creches e salas de aula do nível obri-
gatório da educação infantil. A Seed está 
buscando outras possibilidades para 
esse atendimento na região mais central 
em benefício das mães que atuam no co-

mércio e trabalham na região central.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 190/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre Processo Ou-
vidoria 479/2023.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Saúde informa que refe-
rente à Reclamação CAS 611/2024, o CAS 
– Controle de Animais Sinantrópicos, Pro-
cesso Ouvidoria 479/2023, na data de 9 de 
fevereiro de 2023, recebeu o pedido para 
vistoria do imóvel sito à avenida Vila Rica, 
entre os números 261 e 273 - Chácara do 
Visconde, referente a diversos materiais 
de feira, que vêm atraindo muitas ba-
ratas e ratos. Até a presente data, nas ten-
tativas de visita, não foi possível realizar 
vistoria devido ao imóvel sempre encon-
trar-se fechado nos dias e horários de 
atuação desta secretaria. O local já possui 
reclamação anterior, número 1772/2022, 
de 12 de agosto de 2022, ao qual também 
houve tentativas de vistoria nas datas 
de 10/8/2022, 22/8/2022, 23/8/2022, 
25/8/2022, 26/8/2022, 30/8/2022, 
1/9/2022, 5/9/2022, 12/9/2022, 16/9/2022, 
19/9/2022, 27/9/2022. Vale ressaltar o 
setor responsável do CAS possui caráter 
orientativo com relação aos sinantró-
picos citados neste relatório, não tendo 
poder em lei para medidas corretivas me-
diante notificação e/ou autuação; porém 
já encaminhou memorando para Fisca-
lização de Posturas para providências 
acerca do acúmulo de matérias. Em de-
trimento ao questionamento do docu-
mento em tela, reforça que a equipe do 
CAS vem tentando realizar vistoria por di-
versas vezes ao imóvel. O imóvel não se 
encontra desocupado, e os agentes cons-
tataram a presença de um cachorro no 
local. A denúncia foi alvo de novas ten-
tativas de vistoria nas seguintes datas, 
em horários alternados: 28/11/2023; 
29/11/2023; 30/11/2023; 1/12/2023; 
6/12/2023; 7/12/2023; 18/12/2023; 
4/1/2024; 8/1/2024; 19/1/2024; 25/1/2024. 

Ademais, continuará tentando realizar 
vistoria no local para aplicação de me-
didas cabíveis em lei conforme compe-
tência deste setor. Ressalta-se, ainda, 
que o documento 479/2024 citado no 
requerimento é alvo de apreciação pela 
Secretaria de Serviços Públicos e Secre-
taria de Mobilidade Urbana. A Secre-
taria de Serviços Públicos informa que 
a Fiscalização de Posturas esclarece que 
após diversas diligências ao local, a fim 
de realizar as vistorias, em todas elas o 
imóvel encontrava-se fechado, porém, 
foi informado que o local serve como de-
pósito de produtos alimentícios e bancas 
dos feirantes que trabalham na feira livre 
na avenida Vila Rica. Entretanto, será so-
licitado ao fiscal responsável uma nova 
vistoria. Em relação ao segundo ques-
tionamento, a Secretaria de Mobilidade 
Urbana informa os balizadores (cones) já 
foram recolhidos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 191/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre a publicação 
da Portaria 207, de 1 de fevereiro de 2024 
- Comissão de Gestão das Organizações 
Sociais.

Of. nº 207/2024
O Departamento de Compras informa a 
Portaria 207/2024, onde a comissão foi 
instituída pela Portaria 253, de 15 de fe-
vereiro de 2024, ficará responsável por 
analisar e propor a qualificação e a des-
qualificação de entidades, sem fins lu-
crativos, como organizações sociais para 
todas as secretarias que solicitarem re-
ferida contratação, inclusive a Secretaria 
de Saúde.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 192/2024
Autor: Jessé Silva
Requer ao Prefeito que determine à se-
cretaria competente que faça a pavimen-
tação da rua Willian Beny Bloch Telles 



Câmara Municipal de Taubaté, 5.4.2024 - Boletim Legislativo nº 1607 17

ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Alves, 991 – Distrito Industrial do Una.

Of. nº 198/2024
A Secretaria de Obras informa que será 
programado a implantação de galerias 
de águas pluviais e suas devidas bocas 
de lobo e posteriormente realizará a apli-
cação de estabilizador de solos.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 193/2024
Autor: Professor Edson
Requer a possibilidade de que seja feita 
a cobertura da quadra de esportes da 
EMEIEF Braz Silvério Lemes, no Santa 
Luzia Rural.

Of. nº 197/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
por meio do Departamento de Infraes-
trutura e Patrimônio, está prevista para o 
primeiro semestre de 2024 a construção 
da cobertura e fechamento lateral da 
quadra na referida unidade escolar.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 194/2024
Autor: Professor Edson
Requer a possibilidade de que seja feita 
a cobertura da quadra de esportes da 
EMEIEF Antônio de Angelis, no Registro.

Of. nº 197/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
segundo o Departamento de Infraes-
trutura, está prevista para o primeiro 
semestre de 2024 a construção da co-
bertura e fechamento lateral da quadra.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 195/2024
Autor: Professor Edson
Requer a possibilidade de que seja per-
mitido estacionar veículos na Av. Inde-
pendência dos números 1515 ao 1629.

Of. nº 197/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-

forma que o trecho é uma aproximação 
de um importante cruzamento sema-
forizado, necessitando de duas faixas 
de rolamento para garantir a fluidez do 
trânsito e segurança viária. Nos horários 
quando o fluxo de veículos no local é 
menor, está permitido o estacionamento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 196/2024
Autor: Diego Fonseca
Requer informações sobre o Pregão Ele-
trônico Nº 497/23. 

Of. nº 192/2024
Encaminhamos anexa cópia do processo 
administrativo 19.149/2023, referente 
ao Pregão Eletrônico 497/23, fornecido 
pelo Departamento de Compras. Segue o 
link no Portal da Transparência: https://
taubate.meumunicipio.digital/ords/
taubate/f?p=839:23:::::: A Secretaria de 
Mobilidade informa que o processo de li-
citação mencionado encontra-se em fase 
de homologação e posteriormente para 
assinatura do contrato. Diante disso, não 
possui empenhos, notas fiscais e docu-
mentação de liquidação de pagamento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 197/2024
Autor: Boanerge
Requer informações ao Prefeito sobre a 
possibilidade de determinar que as se-
cretarias competentes realizem vistoria 
e manutenção na estrada da Baraceia, 
pois, com as fortes chuvas que assolaram 
o município, o local encontra-se intran-
sitável em decorrência ao transborda-
mento do rio.

Of. nº 214/2024
A Secretaria de Obras informa que a ma-
nutenção da estrada se encontra em sua 
programação de trabalho.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 198/2024

Autor: Boanerge
Requer informações ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre as me-
didas adotadas junto às UPAs para 
atender o surto de dengue que vem as-
solando nossa cidade, tendo em vista 
que o tempo de espera no último final de 
semana ultrapassou a sete horas.

Of. nº 214/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, informa que atualmente, 
como medida adotada junto às orga-
nizações sociais para enfrentamento 
da sazonalidade da dengue, implantou 
um fluxo de remanejamento dos aten-
dimentos na rede municipal, fluxo que 
contempla a unidade Pronto-Socorro 
Municipal como unidade referência 
para atendimento aos casos de dengue, 
e as demais unidades, responsáveis 
pelos demais atendimentos clínicos e 
especialidades.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 199/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem estudos técnicos para a con-
tenção dos alagamentos na rua dos An-
dradas, 406, bairro Monte Belo.

Of. nº 225/2024
A Secretaria de Obras informa que a so-
licitação será incluída na programação 
de serviços como: limpezas das bocas 
de lobo existentes; se necessário o au-
mento do número de captações e talvez 
a implantação de sarjetões para o desvio 
dessas águas na referida via.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 200/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer à Ministra da Saúde, Excelen-
tíssima Doutora Nísia Trindade, que 
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forneça a vacina Qdenga para o muni-
cípio de Taubaté, diante dos crescentes 
casos de dengue na cidade.

Requerimento N° 201/2024
Autor: Douglas Carbonne, Marcelo 
Macedo, Paulo Miranda
Requerer ao Egrégio Plenário autori-
zação para realização de Audiência Pú-
blica para debater a segurança dos mo-
toristas de aplicativos de transporte de 
passageiros.

Requerimento N° 202/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Prefeito que determine à 
Secretaria de Meio Ambiente que preste 
informações sobre o cumprimento do 
Termo de Ajuste de Conduta que trata da 
extinção das carroças no município.

Of. nº 216/2024
Os canais disponíveis para denúncias 
de circulação de VTAs são os da Secre-
taria de Mobilidade Urbana: 156 e (12) 
3631-3208. O Departamento de Bem-
-Estar Animal/CCZ atuará em conjunto 
com a Secretaria de Mobilidade Urbana 
para abordar denúncias envolvendo Ve-
ículos de Tração Animal (VTAs). Inicial-
mente, os agentes de trânsito serão 
acionados para verificar a denúncia, 
com acompanhamento presencial e por 
meio das câmeras de monitoramento do 
município. Após a confirmação da de-
núncia, a Guarda Civil Municipal (GCM) 
será acionada para abordar o VTA. Em 
seguida, o Zoonoses será acionado para 
recolher o animal. A forma que se deve 
fazer as denúncias já foi publicado no 
site da Prefeitura. Teve divulgação na TV 
e no rádio também. Segue o link da pu-
blicação oficial. https://taubate.sp.gov.
br/novo/noticias/taubate-temcanal-pa-
ra-denuncias-de-utilizacao-de-veiculos-
-de-tracao-animal/. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 203/2024

Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Prefeito que determine à Se-
cretaria de Mobilidade Urbana que preste 
informações sobre o cumprimento do 
Termo de Ajuste de Conduta que trata da 
extinção das carroças no município.

Of. nº 216/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que as denúncias serão recebidas 
através do Centro de Gerenciamento In-
tegrado (CGI), telefones 156 e (12) 3631-
3208. Após o recebimento da denúncia, 
a GCM e PM (Atividade Delegada) serão 
acionadas para que a fiscalização seja re-
alizada em conjunto, sendo que após a 
abordagem o veículo de tração animal 
será apreendido e recolhido o Pátio 
Municipal.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 204/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requerer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine junto à secretaria 
competente providencias para manu-
tenção da Praça de Esportes Jari Pires – 
Residencial Santa Inês.

Of. nº 225/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a manutenção da referida 
praça foi inserida em sua programação 
de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 205/2024
Autor: Marcelo Macedo
Requer ao Egrégio Plenário a autorização 
para a realização de uma Audiência Pú-
blica com o intuito de debater as pro-
postas e proporcionar um espaço para 
discussões acerca do Plano Municipal 
para a Infância e Adolescência para toda 
população.

Requerimento N° 206/2024
Autor: Douglas Carbonne

Requerer ao Presidente do Conselho de 
Curadores da Funcabes - Fundação Caixa 
Beneficente dos Servidores da Univer-
sidade de Taubaté, Prof. Me. Ivair Alves 
dos Santos, que informe sobre alteração 
na composição do Conselho.

Of. nº 93/2024
Informamos que o Conselho de Cura-
dores da Funcabes, segundo o que 
dispõe o artigo 11 de seu estatuto social. 
é composto de nove conselheiros, indi-
cados da seguinte forma:
Pró-reitor de Administração;
Pró-reitor de Economia e Finanças;
- um professor da área de Ciências 
Humanas;
- um professor da área de Biociências;
- um professor da área de Ciências Exatas;
- três representantes do corpo 
técnico-administrativo;
- um representante da sociedade externa 
à Unitau.
No dia 28 de novembro de 2023 encer-
raram-se os mandatos dos seguintes 
conselheiros:
- Prof. Dr. Ivair Alves dos Santos
Representante da Área de Ciências Exatas
- Profa. Dra. Vania Maria de Araújo Giaretta
Representante da Área de Biociências
- Prof. Me. Paulo Henrique Costa Sodré
Representante da Área de Ciências 
Humanas
- Fabio Claro dos Santos
Representante do Corpo 
Técnico-Administrativo
- Marcia Regina Rosa Godoy
Representante do Corpo 
Técnico-Administrativo
- Marcos Augusto Teixeira da Silva
Representante do Corpo 
Técnico-Administrativo
Com o encerramento do mandato de 
referidos membros, remanesceram 
no Conselho apenas os subsequentes 
Conselheiros
- Prof. Dr. Renato Rocha
Pró-reitor de Administração
- Prof. Dr. Antonio Ricardo Mendrot
Pró-reitor de Economia e Finanças
- Prof. Dr. Eduvaldo Silvino de Brito 
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Ato da mesa

ATO DA MESA Nº. 2/2024ATO DA MESA Nº. 2/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,
RESOLVE,
Art. 1º Fica suplementada a seguinte dotação orçamentária do Poder Legislativo:

Art. 2º Fica anulada para cobertura da suplementação de que trata o artigo 1º deste 
Ato, a seguinte dotação orçamentária:

 

ATO DA MESA Nº. 2/2024 
 

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ,  
NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,----------- 

 
RESOLVE, 
 
Art. 1º Fica suplementada a seguinte dotação orçamentária do Poder Legislativo: 

PROGRAMA AÇÃO DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA VALOR 

7005 1079 44905200 1.222.000,00 

TOTAL 1.222.000,00 
 
Art. 2º Fica anulada para cobertura da suplementação de que trata o artigo 1º deste Ato, a 
seguinte dotação orçamentária: 
 

PROGRAMA AÇÃO DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA VALOR 

7005 2257 33904000 1.222.000,00 

TOTAL 1.222.000,00 
 
Art. 3º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação. 
 

 

Câmara Municipal de Taubaté, 05 de abril de 2024. 
 
 

A MESA DA CÂMARA 
 
 
 

Vereador ALBERTO BARRETO 
Presidente 

 

Art. 3º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 05 de abril de 2024.

A MESA DA CÂMARA

 

ATO DA MESA Nº. 2/2024 
 

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ,  
NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,----------- 

 
RESOLVE, 
 
Art. 1º Fica suplementada a seguinte dotação orçamentária do Poder Legislativo: 

PROGRAMA AÇÃO DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA VALOR 

7005 1079 44905200 1.222.000,00 

TOTAL 1.222.000,00 
 
Art. 2º Fica anulada para cobertura da suplementação de que trata o artigo 1º deste Ato, a 
seguinte dotação orçamentária: 
 

PROGRAMA AÇÃO DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA VALOR 

7005 2257 33904000 1.222.000,00 

TOTAL 1.222.000,00 
 
Art. 3º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação. 
 

 

Câmara Municipal de Taubaté, 05 de abril de 2024. 
 
 

A MESA DA CÂMARA 
 
 
 

Vereador ALBERTO BARRETO 
Presidente 

 

Marques
Representante da sociedade externa à 
Unitau.
Para os cargos de conselheiros que fi-
caram vagos, segundo o que consta no 
artigo 3º do Regimento Interno da Fun-
cabes, a escolha caberá ao Conselho Uni-
versitário da Universidade de Taubaté – 
Consuni. No tocante a forma da escolha 
dos conselheiros representantes do 
corpo docente, o parágrafo 4º do artigo 
3º do Regimento Interno da Funcabes 
dispõe que a escolha se dará, preferen-
cialmente, entre os representantes do-
centes do Consuni. Caso não haja inte-
resse por parte desses representantes 
docentes do Consuni, as vagas ficarão 
disponíveis para os representantes do-
centes do Consad. Se mesmo assim não 
houver interesse dos referidos conse-
lheiros, será elaborada uma lista de inte-
ressados, que serão cadastrados na Fun-
cabes e encaminhada para aprovação 
do Consuni. No tangente à forma da es-
colha dos conselheiros representantes 
do corpo técnico-administrativo, o pa-
rágrafo 5º do artigo 3º do Regimento In-
terno da Funcabes dispõe que a es-
colha se dará, preferencialmente, entre 
os membros do corpo técnico-adminis-
trativo do Consuni. Caso não haja in-
teresse por parte desses membros do 
Consuni, as vagas ficarão disponíveis 
para os membros do corpo técnico-ad-
ministrativo do Consad. Se mesmo assim 
não houver interesse dos referidos conse-
lheiros, será elaborada uma lista de inte-
ressados, que serão cadastrados na Fun-
cabes e encaminhada para aprovação 
do Consuni. Diante do regramento de-
lineado nos parágrafos 4º e 5º do artigo 
3º do Regimento Interno da Funcabes, o 
foram indicados os seguintes membros 
do Consuni:
- Profa. Dra. Ana Paula Lima Guidi 
Damasceno
Representante da Área de Biociências
- Profa. Dra. Miroslava Hamzagic
Representante da Área Ciências Humanas
- Prof. Me. Antonio Vieira da Silva
Representante da Área de Ciências Exatas

- Debora Lucia Evangelista Machado
Representante do Corpo 
Técnico-Administrativo
Duas vagas referentes aos represen-
tantes do corpo técnico-administrativo 
não foram preenchidas pelos membros 
do Consuni. Segundo o parágrafo 5º do 
artigo 3º do Regimento Interno da Fun-
cabes, referidas vagas, supletivamente, 
deveriam ser preenchidas por membros 
do Consad. Porém, os membros do 
Consad declinaram a indicação, razão 
pela qual foi publicado no site da Fun-
cabes cadastrado para que eventuais in-
teressados pertencentes ao corpo técni-
co-administrativo da Unitau pudessem 
se candidatar às vagas do Conselho de 
Curadores. A lista de inscritos foi enca-
minhada ao Consuni, e eles deliberaram 
pela escolha das seguintes servidoras:
- Tanise de Campos Zaina

Representante do corpo 
técnico-administrativo
- Elaine Cristina Nunes Coutinho
Representante do corpo 
técnico-administrativo
Informamos, ainda, que desde o dia 28 
de novembro de 2023, quando se encer-
raram os mandatos do presidente, Prof. 
Dr. Ivair Alves dos Santos, e da vice-pre-
sidente, senhora Marcia Regina Rosa 
Godoy, o Conselho de Curadores se en-
contra sem presidente e vice-presidente. 
A escolha dos novos presidente e vice-
-presidente, conforme previsão contida 
no parágrafo 1º do artigo 3º do Regi-
mento Interno da Funcabes, ocorrerá na 
primeira reunião do presente exercício, 
cuja data de realização em breve será di-
vulgada pelos senhores conselheiros.
Prof.ª Dra. Wendry Maria Paixão Pereira
Diretora-Presidente



MEIO 
AMBIENTE

PROFESSOR, PARTICIPE COM O
SEU PROJETO DESENVOLVIDO 
EM 2023

D
IA

 D
O

PROJETOS SOBRE O  

INSCRIÇÕES:
DE 1º A 30
DE ABRIL de 2024

APONTE A CÂMERA DO 
SEU CELULAR PARA 
OBTER INFORMAÇÕES E 
FAZER SUA INSCRIÇÃO

INFORMAÇÕES:
Acesse:
www.bit.ly/ProjetosAmbientais2024
Tel.: (12) 3625 9501


